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Procës-verbal de l’Assemblëe Gënërale Alumni HEFSM
Date : 12.9.2020 ä Macolin, de llh. ä 12h.
Les membres Alumni HEFSM se sont rëunis pour la 61ëme Assemblëe Gënërale ä Macolin. Les
mesures de protection de la Covid-19 ont ëtë observëes et suivies.

Accueil et bienvenue par la prësidente, Andrea Zryd
La prësidente Andrea Zryd et la vice-prësidente Christiane Beuchat souhaitent la bienvenue aux
membres prësents ä 11 heures et en particulier au prësident (Toni Schmid) Alumni, FH Suisse.

18 membres prësents avec droit de vote. La majoritë absolue est de 10.

Excusës

Hans Babst, Irëne Neveu, Ernst Banzer, Jean-Claude Leuba, Marie-Jeanne Rosat, Rolf Weber

Andrea Zryd informe que Fernando Damaso est dëcëdë et demande une minute de silence.

L'ordre du jour n'ayant fait I'objet d'aucun commentaire, la prësidente passe ä I'ordre du jour.

1. Le procës-verbal de I'AG 2019 est approuvë ä I'unanimitë.

2. Le rapport annuel 2018/2019 est approuvë ä I'unanimitë avec les remerciements.

3. Wilhelm Franc a dëmissionnë et Viktorya Senkal, qui travaille ä la FH Suisse, est ëlue ä
I'unanimitë comme nouvelle responsable comptable. EIle n'est pas prësente ä I'AG.

3.1 Prësentation des comptes 2019/2020
La prësidente Andrea Zryd prësente Ie budget (Corona oblige)
Aucune question n’a ëtë posëe
Rapport des vërificateurs des comptes 2019/2020
Andrea Zryd Ia lu et a ensuite ëtë acceptë ä l’unanimitë.
Demande pour un nouveau rëviseur. Sandra Hochstrasser a dëmënagë en Suëde.
Nous cherchons un nouvel auditeur.

4- Le budget 2020/2021 est prësentë et expliquë.
Le budget a ëtë trës difficile ä prëparer car la Covid-19 laisse des questions ouvertes sur le nouvel
exercice. Ce n'est pas clair. II est difficile de savoir si les cours auront lieu et iI est ëgalement
difficile d'estimer si tous les membres cotiseront. 11 y a des valeurs de rëfërence du budget 2018 ä
prendre en compte et Ie budget doit ëtre interprëtë avec une certaine prudence. Par consëquent,
seul un petit bënëfice de 100.- a ëtë affichë. Comme la SVSS a annoncë qu'ä I'avenir elle ne nous



verserait plus d'indemnitë annuelle pour les membres, iI a fallu ëgalement ëtablir un budget
prudent. Le budget est approuvë ä I'unanimitë.

5. Ä I'avenir, la catëgorie A des statuts des membres sera supprimëe. Le systëme avec les
nombreuses catëgories ëtait compliquë et, plus important encore, ä I'avenir, nos membres
rëgleront leur cotisation annuelle directement ä Alumni EHSM. Auparavant, les membres de la
catëgorie A (Alumni EHSM et Association cantonale SVSS /ASEP) ne cotisaient qu'ä leur
Association cantonale. Comme le SVSS /ASEP ne participe plus ä 1’accord avec Alumni EHSM ceci
n’est plus possible. Ceux qui souhaitent rester membres de la SVSS doivent payer sëparëment.
Nous nous efforcerons de trouver une solution compatible avec Ia double charge financiëre ä
I'avenir. Un accord avec le SVSS / ASEP est en discussion.

Reto Rothen demande pourquoi la SVSS / ASEP cesse soudainement de payer.
Andreas Zryd explique que le SVSS / ASEP lui-mëme a des problëmes de recrutement et veut faire
des ëconomies. Mais en fait, ils ont profitë de notre bonne volontë et de nos membres. Ils en sont
conscients et sont prëts ä trouver une solution avec nous en temps voulu.

Thomas Misteli explique le fonctionnement des associations cantonales de la SVSS / ASEP.
II est demandë ä Toni Schmid si les Alumni HES Suisse s'impliquent ëgalement dans les questions
de politique de formation et sont e.n contact avec le SEFRI (Le Secrëtariat d'Ëtat ä la formation, ä la
recherche et ä 1’innovation). En particulier, avec la rëforme ä venir des diffërents programmes de
formations professionnelles, des ëconomies sont rëalisëes dans Ie sport par des moyens dëtournës
et iI y a moins de legons ä proprement parler. Le sujet de la protection juridique sera ëgalement
rëactualisë et Toni Schmid se penchera sur cette inëgalitë de traitement envers les professeurs de
sport

6. les membres du conseil d'administration seront rëmunërës entre CHF 300.00 et CHF 400.00 par
annëe

7. Deux nouveaux auditeurs doivent ëtre recrutës pour I'annëe prochaine et aussi une personne
qui assurera Ia formation continue (direction technique). Robi Rissi a dëjä pu trouver un
successeur pour les sports de neige. 11 serait ëgalement possible pour certaines personnes issues
d'un stage de formation de prendre la barre et d'intëgrer progressivement le conseil
d'administration. Florence Pillet s'occupera de la formation des diplömës du Master. Personne de
I'assemblëe ne s'est rendu disponible. La recherche continue.

8. Le module de perfectionnement Snowsport est prësentë par Robi Riss et devrait avoir lieu du
15.1-16.1.2021 ä Mürren. Lui-mëme prendra sa retraite des sports de neige aprës 20 ans, comme
nous I'avons dëjä mentionnë, et dirigera son dernier cours.

9. Andrea Zryd clöt la rëunion ä 12h05 et demande ä tout le monde de se rendre au Pumptrack
pour une photo. Ensuite, le MF 2020 aura lieu ä la Fin du Monde.

Pour le procës-verbal : Christiane Beuchat, vice-prësidente (F)
Pour la traduction : Andrea Zryd (D)

Macolin, 12.09.2020


